

La eldense Shakira Martínez, Premio Odeón a la artista revelación de flamenco

17/03/2022



Shakira Martínez con el galardón.

La artista eldense **Shakira Martínez** continúa creciendo en el mundo de la música. En los Premios Odeón de la Música Española se ha alzado con el galardón a la **Mejor Artista Revelación Flamenca**, que reconoce así su talento y esfuerzo.

La cantante ha agradecido a través de las redes sociales el apoyo que recibe por parte de su familia y de su equipo en cada nuevo proyecto. **Shakira Martínez ha querido agradecer especialmente a sus "bellas, flores", como llama cariñosamente a sus fans, el apoyo incondicional**, pues estos premios se ganan por

votación popular: "No me lo esperaba, ganar es un orgullo y estoy muy agradecida por todo el respaldo que me han dado, ha sido mucha diferencia de votos, solo tengo palabras de agradecimiento".

Este reconocimiento, además, le ayuda a tener más visibilidad y darse a conocer entre más seguidores. Tras ganar este premio ahora aspira a lograr nuevos galardones en ediciones futuras.

A sus 20 años ya tiene su [primer disco, un EP](#) de seis canciones con su discográfica, Niwala Music, y producido

por Warner Music Spain. Ha estudiado en el **Conservatorio Profesional de Música Ana M^a Sánchez** piano y en el **Conservatorio Superior Massotti en Murcia** cante flamenco.

La eldense acaba de publicar "La cárcel" junto a Rasel y Sergio Contreras y "Suenan la Música". Afirma que tiene claro que mantendrá su esencia flamenca y por ello se centrará en este género. Muy pronto publicará nuevas versiones de temas ven sus redes sociales.